
Santa Casa Vereadores 
iniciaram estudo do relatório de 
gestão financeira da entidade e 
sugerem melhorias. Pág. 3

Moção de Aplausos Professoras 
dedicam anos na área da 
Educação e recebem homenagem 
dos parlamentares. Pág. 4

Obras Vereadores aguardam 
justificativas e novo cronograma do 
Executivo para construção de quadra, 
asfaltamento e calçamento. Pág. 2

Atentos ao uso responsável 
e planejado dos recursos pú-
blicos, os vereadores de Iúna 
questionam a administração 
municipal a paralisação de 
obras em diversas localidades. 
Segundo os parlamentares, são 
pontes, escola, posto de saúde 
e ruas que receberam projetos 
e verbas para serem construí-
das, mas que ainda não foram 
iniciadas ou estão abandona-
das, causando prejuízos aos 
cofres públicos e à população.

Em Terra Corrida, a comunidade 
aguarda a entrega da escola há 
mais de um ano. A Câmara Mu-
nicipal já enviou à gestão munici-
pal, a pedido dos parlamentares, 
o cronograma de andamento das 

obras. “Há dois anos e meio esta-
mos esperando a escola de Terra 
Corrida”, alertou o vereador Leo-
nardo Teixeira.

Ainda de acordo com os verea-
dores, a escola improvisada de 
Terra Corrida também envolve 
segurança para os jovens. “Des-
de 2020 o problema se arrasta. É 
triste saber que seu filho estuda 
ao lado de uma rodovia esta-
dual com alto trânsito de carro 
e de um rio logo abaixo, e não 
tem segurança. O teto das sa-
las improvisadas está caindo. O 
mais complicado é a qualidade 
do ensino de um aluno em uma 
sala improvisada. A gestão está 
influenciando negativamente na 
vida estudantil”, analisou o vere-

Obras públicas inacabadas 
preocupam parlamentares
Construções de pontes, de escola, de posto de saúde e de calçamento não seguem o planejado 
e causam insegurança para moradores e prejuízos aos agricultores. Vereadores questionam gestão dos recursos

ador Matheus Fonseca.

“Nós precisamos resolver a 
questão da escola, que já virou 
uma novela. É um projeto que 
precisa ser concluído hoje”, dis-
se o vereador Édson Márcio de 
Almeida.

Já em Nossa Senhora das Graças, 
a população também questiona 
sobre as obras do posto de saú-
de. “O povo veio para a Câmara 
para saber sobre o postinho. 
Será que vão destinar recurso 
para construir o posto, a creche, 
a escola? Se mandarem projeto 
para cá a gente vota na hora”, 
disse o vereador Hélton Amorim.

*Continua na página 2

PONTES NAS
COMUNIDADES
Parlamentares também dis-
cutem sobre a construção 
de pontes importantes para 
o acesso às comunidades 
rurais e que garantem o 
trânsito de moradores, es-
tudantes, turistas e para o 
escoamento da produção 
cafeeira.

Nas últimas sessões do legis-
lativo, o vereador Matheus 
Fonseca reforçou o pedido 
de reconstrução da ponte de 
cimento que caiu em agosto 
de 2022 e que dá acesso à 
comunidade Córrego Var-

gem Alegre. 

O parlamentar também 
aguarda retorno da gestão 
municipal sobre a ponte, na 
comunidade dos Pilões. “O 
caminhão da própria prefei-
tura quebrou a ponte há um 
mês. Os proprietários têm 
que transportar café e não 
tem outra alternativa”, ex-
plicou.

O vereador Jonathan Bon-
fante Moreira também so-
licitou a reforma da ponte, 
próxima à propriedade do sr. 
José Braga, em São João do 
Príncipe.

<	Moradores de 
Nossa Senhora 
das Graças 
acompanham 
Sessão da Câmara
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Calendário das sessões
19 de junho (segunda-feira)

28 de junho (quarta-feira)
6 de julho (quinta-feira)

Jornal Câmara Cidadã

Calçamento e 
construção de 
quadra também são 
obras aguardadas
Entre outras obras que estão 
paralisadas, os vereadores 
aguardam justificativas e novo 
cronograma por parte do Po-
der Executivo da construção 
de quadra, asfaltamento e 
calçamento em comunidades 
rurais.

O vereador Paulo Henrique 
Leocádio da Silva já solicitou 

à administração informações 
sobre o andamento da cons-
trução da quadra de Pequiá e 
sobre as obras de asfalto que 
liga a BR 262 à comunidade de 
Laranja da Terra.

Em Barro Branco e Córrego 
dos Veados, o vereador Édson 
Márcio de Almeida também 
aguarda definição da Prefei-

tura. 

“Precisa ser tomada uma de-
finição sobre a colocação dos 
bloquetes nessas comunida-
des, porque está se tornan-
do um problema. A gestão 
do município está sem rumo, 
está sem norte. É preciso re-
solver isso”, comentou o vere-
ador.

Vereadores solicitam novo cronograma de andamento das obras 
em Pequiá, Laranja da Terra, Barro Branco e Córrego dos Veados

Nota de pesar
Câmara de Iúna manifesta profundo pesar pelo falecimento 
da ex-servidora do legislativo, Cinthya Rios da Silva

A Câmara Municipal de Iúna 
manifesta o seu mais profun-
do pesar pelo falecimento da 
ex-servidora do legislativo iu-
nense, Cinthya Rios da Silva, 
ocorrido no dia 22 de maio.

A ex-servidora atuou no Po-
der Legislativo por cerca de 
seis anos, período no qual fez 
e manteve grandes amizades, 
sempre prestando serviços 

de excelência. No período, 
colheu uma extensa ficha de 
referências junto a seus cole-
gas de trabalho e parlamen-
tares.

A Câmara de Iúna, em nome 
de todos os servidores e 
parlamentares, manifesta as 
mais sinceras condolências 
aos familiares, parentes e 
amigos.

MOÇÕES
Os vereadores Jonathan Bon-
fante e Paulo Leocádio tam-
bém solicitaram uma Moção 
de Pesar pelo falecimento do 
Senhor João Amorim.

O vereador Emerson da Silva 
Santos solicitou uma Moção 
de Pesar pelo falecimento 
do senhor Sebastião Justo 
Neto.



Gestão da Santa Casa é 
novamente alvo de análises 
dos parlamentares
Novamente a gestão finan-
ceira da Santa Casa de Iúna é 
foco de análises e discussões 
entre os poderes públicos e a 
sociedade civil. Um novo re-
latório foi enviado pelo Poder 
Executivo à Casa de Leis e os 
parlamentares iniciaram as 
análises. Em leitura preliminar, 
a falta de recursos para contra-
tação de mais profissionais da 
saúde, o que vem acarretando 
em pacientes aguardando há 
horas por atendimento, e para 
pagamento aos médicos é um 
indicativo de que a entidade 
precisa de ajuda.

“Um médico me disse que esta-
va com salário atrasado há dois 
meses. É difícil essa situação, 
porque tivemos recursos apro-
vados ano passado para a Santa 

Casa. Infelizmente a quantida-
de de médico, de enfermeiro 
e de técnicos de enfermagem 
é pouca pela demanda, que só 
aumenta”, comentou o verea-
dor Geovane Furtado.

Os vereadores também vêm 
recebendo denúncias de que a 
prestação de contas é falha, de 
que houve superfaturamento 
em contas. A entidade é refe-
rência em atendimentos em 
Iúna e cidades vizinhas, o que 
causa preocupação de toda a 
sociedade. 

“Temos problema na Santa 
Casa? Temos, mas é má gestão. 
É preciso prestar contas para 
os recursos não voltarem”, co-
mentou o vereador Jonathan 
Bonfante. 

Sobre os recursos financeiro 
aprovados pela Câmara, os 
vereadores ressaltaram que 
sempre analisam os projetos 
e buscam outros recursos por 
meio de emendas parlamen-
tares.

“Sempre fomos parceiros da 
Saúde e da Santa Casa. Todo 
o projeto que chega aqui a 
gente aprova. Nós temos que 
torcer para o hospital ter boa 
gestão, mas nós temos que 
saber para onde o dinheiro 
vai”, comentou o vereador 
Matheus Fonseca.

“O socorro da população de 
Iúna e das cidades vizinhas é 
na Santa Casa. Vamos tentar 
ajudar”, disse o vereador Valci 
Montoni.

Vereadores iniciaram estudo do relatório de gestão financeira da Santa 
Casa de Iúna e sugerem ações para melhorias no pronto-socorro da 
entidade, referência em atendimentos em Iúna e cidades vizinhas

AVERIGUAÇÃO
O vereador Paulo Henrique 
Leocádio da Silva solicitou 
à Comissão de Saúde da 
Câmara um relatório par-
cial sobre a auditoria que 
está sendo realizada na 
Santa de Iúna.

“A Santa Casa depende de 
nós para investigarmos. Es-
tamos em uma pandemia 
de dengue. A toda hora 
que você chega no hospital 
está lotado. Hoje o governo 
mudou a administração da 
Santa Casa para tentar me-
lhorar. Agora, não podemos 
falar que não podemos in-
vestigar porque pode causar 
transtornos, intrigas. Vamos 
investigar para tentar achar 
o que houve de errado”, 
comentou o vereador Paulo 
Henrique Leocádio da Silva.

GESTÃO PROFISSIONAL
Enquanto as análises do 
relatório prosseguem, os 
parlamentares sugerem a 
instalação de uma gestão 
profissional. “Estamos li-
dando com vida. Tem gen-
te esperando atendimento 
há 5 horas. Montaram uma 
comissão para analisar, mas 
precisamos de gente que re-
almente entenda de gestão 
hospitalar”, analisou o vere-
ador Leonardo Teixeira. 

“A Santa Casa precisa ser ge-
renciada pela população de 
Iúna, instituir de fato uma 
sociedade participativa e 
responsável para adminis-
trar a instituição. É uma ins-
tituição filantrópica que pre-
cisa de uma administração 
forte”, sugeriu o vereador 
Emmanuel Garcia.
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A Câmara de Iúna, periodica-
mente, concede Moção de 
Aplausos a diversos cidadãos 
que se destacam em suas áre-
as de atuação, conforme indi-
cação dos parlamentares, que 
analisam e aprovam tal reco-
nhecimento.

No último mês, o vereador Ema-
nuel Garcia de Amorim solicitou 
uma Moção de Aplausos para a 
professora Maria Aparecida de 
Oliveira pelos 36 anos dedica-
dos à educação do município de 
Iúna. Ele também indicou uma 
moção para homenagear a pro-
fessora Adileusa dos Santos Silva 
pelo trabalho feito em prol da 
luta pela inclusão social.

As duas educadoras participa-
ram da Sessão no final de abril 

Moção de aplausos: 
educadoras são 
reconhecidas 
pela Câmara
Professoras dedicam anos na área da Educação e recebem homenagem 
dos parlamentares, que também congratulam servidores municipais

Tribuna Livre: 
voz do cidadão

Dengue: 250 casos 
confirmados em Iúna

Cuidados com os animais é pauta de discurso deste mês

Secretaria de Saúde informa o boletim epidemiológico 
da dengue com dados de 29 de maio

No dia 27 de abril, duran-
te a 9ª Sessão Ordinária 
da Casa de Leis, a Câmara 
recebeu a advogada Aman-
da Oliveira, que se pronun-
ciou na Tribuna Livre sobre 
as ações de cuidados com 
os animais prestados pela 

Neste ano, o município de 
Iúna registrou, até a presente 
data, 611 notificações, 250 
casos confirmados, 213 pa-
cientes com suspeita da do-
ença e 148 casos descartados. 
Os dados foram coletados 
pela Secretaria de Saúde de 
Iúna, conforme boletim epi-
demiológico da dengue, com 

Associação de Animais de 
Iúna - Amigo Fiel.

Todas as informações e o 
discurso na íntegra podem 
ser conferidos no portal da 
Câmara de Iúna: www.cama-
raiuna.es.gov.br/video.

dados de 29 de maio.

Em caso de picada de qual-
quer mosquito, se sentir fe-
bre acima de 38,5ºC, dores 
musculares, dor nos olhos e 
na cabeça, mal-estar, falta de 
apetite e manchas vermelhas 
no corpo, procure imediata-
mente atendimento médico.

e receberam o certificado das 
mãos dos parlamentares.  

SERVIDORES
HOMENAGEADOS 
Os vereadores Jonathan Bon-
fante Moreira e Valci de Paula 
Montoni solicitaram Moção de 
Aplausos aos servidores públi-

cos municipais João Aromário 
da Silveira, que atua no cargo 
de motorista e reconhecido 
pelo carinho e cuidado com os 
pacientes no transporte diário 
para consultas e transferências 
para outros municípios, e para 
o servidor João da Silveira, o 
João Bidu.


